

Semana Santa 2009 en Mengíbar. Domingo de Resurrección

Y para concluir lo que ha sido la Semana Santa de Mengíbar de este año de 2009, el día 12 de abril, Domingo de Resurrección, la procesión de Cristo Resucitado.

Comenzó la procesión sobre las doce del mediodía, con los siguientes pasos.

Abría la procesión la imagen del Niño de las Uvas, como es conocido por todos los mengibareños, Seguía Cristo Resucitado, M^{ra} Magdalena, San Juan y cerrando la procesión la Virgen de la Cabeza .

En un domingo soleado fueron muchisimos los mengibareños que salieron al paso de esta procesión y, en especial, a la Plaza de la Libertad, donde tiene lugar el "Encuentro".

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [FOTOS-3](#) [VÍDEO](#)